
 

 

 

2022 年度 第 7 回東京都歯科技工士会理事会議事録 

日 時：2022 年 11 月 25 日（金）19：00～20：15 オンライン 

出席者：石川会長、小笠原・宇山副会長、狩野専務理事、松尾常務理事、長津・妹島・

木村・横内理事（理事 11 名中 9 名出席） 

小玉・西村監事（監事 2 名中 2 名出席) 

欠席者：西澤副会長・山本理事 

議事録作成者：横内正 

 

【議事内容】 

１、会長挨拶 

開会に関する挨拶があった。 

２、議事録署名人選出 

宇山副会長・狩野専務 

３、議事 

  協議議事 

① 東京デンタルショー２０２２主催者からのお礼状 (狩野専務) 

理事長・実行委員長の杉山勝人様からの後援に対するお礼状の紹介があった。 

② 東京デンタルショー報告 (狩野専務) 

10 月 22、23 日に行われた東京デンタルショーにて本会ブース会場で間中道郎先生

に講演をして頂いた。またブース内に拡大ポスターパネルを貼り出し、展示物に今

年度学術講習会リーフレットを配布したと報告があった。 

③ 東京デンタルショー会計報告 (狩野専務) 

10 月 22、23 日の東京デンタルショーに係った諸経費の報告があった。 

④ 都技新年会の件、進捗状況 (狩野専務) 

2023 年 1 月 9 日に行われる新年会の進行表説明と現状の出席会員の報告があった。 

⑤ 選挙管理委員会の件 (狩野専務) 

2022 年 11 月 17 日(木)に東京都歯科技工士会館会議室にて第 1 回選挙管理委員会を

行ったと報告があった。委員長に中央第二選挙区(千代田)三輪典久氏、副委員長に南

部選挙区(世田谷)駒場恵二氏が選任された。 

⑥ 地域会費引き落とし簡素化・統一のお願いアンケート第４弾の件 (狩野専務) 

現状の状況を付け加えて再度アンケートを地域会に送付すると報告があった。 

４、報告事項 

（総務部・庶務、財務）担当副会長宇山 

① 庶務報告（横内理事） 

2022 年度第 6 回理事会議事録の報告があった。 

② 財務部報告（木村理事） 

 “10 月会費納入･未納状況表”2022 年 11 月 22 日現在について報告があった。 

（組織部）担当副会長西澤 



 

 

 

① 組織部報告（狩野専務） 

 “組織状況表”10 月 1 日～10 月 31 日について報告があった。 

② 承認事項報告（狩野専務） 

“承認事項”10月 1日～10月 31日について転入者 1名、退会者 1名の報告があった。 

③ 慶弔見舞報告（狩野専務） 

“慶弔見舞い報告”10 月 1 日～10 月 31 日について 2 件の報告があった。 

（学術部）担当副会長小笠原 

① 都技学術講習会開催計画・講習会終了報告 (妹島理事) 

10 月 30 日「学生等支援講習会Ⅱ」、11 月 13 日「応用講習会Ⅲ」が終了。日技生涯

研修・自由研修が 11 月 27 日「最新の歯科技工技術に関する講習会Ⅲ」6 単位、1 月

15 日「最新の歯科技工技術に関する講習会Ⅳ」4 単位認定されたと報告があった。 

② 2022 年度第 1 回学術部会報告 (妹島理事) 

11 月 10 日(木曜)19 時～オンラインにて第 1 回学術部会を行ったと報告があった。 

（品質管理部）担当副会長宇山 

① 品質管理部報告（横内理事） 

特になし。 

（経営部）担当副会長西澤 

① 経営部報告（木村理事） 

特になし。 

（社会福祉部）担当副会長西澤 

① 社会福祉事業計画・終了報告 (長津理事) 

地域催事事業 3 件の事業計画と 1 件の終了報告があった。 

（広報部）担当副会長小笠原 

① Den-tec Tokyo 報告（松尾常務） 

537 号（2 月号）の内容と発送の報告があった。 

（日技、他団体関連） 

① 厚労省最低賃金助成金の件 (松尾常務) 

2022 年度最低賃金の改定及び業務改善助成金についての報告があった。詳しい内容

は日技ホームページ掲載、日本歯技 12 月号に掲載してあると報告があった。 

５、承認事項 

① 日程表（狩野専務） 

＊2022 年 10 月～2022 年 12 月の日程表の予定について報告があった。 

＊第8回の理事会は12月16日(金)19時～オンラインにて開催すると報告があった。 

＊2023 年 1 月 6 日(金)19 時～都技会館にて新年会の打合せを行うと報告があった。 

６、監事所見 

(西村監事) 

第 1 回学術部会の詳しい内容報告を次回理事会に載せるように監事所見があった。 

(小玉監事) 

厚労省最低賃金助成金制度の案内は早めに会員に報告するように監事所見があった。 


